

Tras la reunión mantenida por el director del Centro de Patrimonio Mundial de este organismo, con la consejera de Cultura y el alcalde de Toledo

La UNESCO exige la elaboración de un informe sobre el POM de la ciudad

El Centro de Patrimonio Mundial de la UNESCO ha encargado al Gobierno regional, a través de la Consejería de Cul-

tura, y al Ayuntamiento de Toledo la elaboración de un informe conjunto sobre el Plan de Ordenación Municipal (POM) de

la ciudad, que el alto organismo valorará para emitir después un dictamen sobre el desarrollo urbanístico de la ciudad.

Así lo confirmó el director del Centro de Patrimonio Mundial, Francisco Bandarín, tras el encuentro que mantuvo con el director general de Bellas Artes del Ministerio de Cultura, Julián Martínez, la consejera de Cultura, Blanca Calvo, y el alcalde de Toledo, José Manuel Molina.

La administración local y regional han de entregar al Ministerio de Cultura ese informe, que tendrá como ejes principales el Plan de Ordenación Municipal, los conos visuales, y la Vega Baja, antes de que finalice enero, que a su vez y tras evaluarlo, lo remitirá al Comité de Patrimonio Mundial, que reglará la aprobación del futuro urbano de la capital regional.

"Hemos obtenido explicaciones suficientes y claras para considerar que el patrimonio de esta zona no está en peligro, porque ese conjunto urbanístico no se va a desarrollar", manifestó Bandarín, que tras aceptar que Toledo debe crecer, aseguró que "la UNESCO no está para bloquear el desarrollo de las ciudades, sino para conservar los bienes considerados patrimonio de la Humanidad".

Así, después de reconocer que en Toledo existe "gran constancia de la importancia de conservar el patrimonio, una de las perlas del mundial" y mostrar su conformidad con la rehabilitación y conservación del Casco Histórico, "uno de los mejores de España y Europa", mostró su disconformidad con la protección de



Foto: J.I. Cortés
El vicepresidente segundo del Gobierno regional, Emiliano García-Page, y la consejera de Cultura, Blanca Calvo, se han reunido con el delegado del Gobierno en Toledo, Máximo Díaz-Cano; el director del Centro de Patrimonio Mundial de la UNESCO, Francesco Bandarín; el alcalde de la ciudad, José Manuel Molina, y el director general de Bellas Artes y Bienes Culturales, Julián Martínez, para tratar diversas cuestiones relativas al patrimonio histórico de la ciudad de Toledo.

los conos visuales. "pues consideramos que en una ciudad como ésta, deben de ser una parte importante a proteger".

APROBARLO SIN INFORME

Por su parte, el director general de Bellas Artes del Ministerio, Julián Martínez, explicó que el encuentro celebrado respondía a la necesidad de abordar los problemas suscitados en algunos de los ámbitos de protección patrimonial de la ciudad.

Dicho esto, Martínez indicó que el POM se podría aprobar sin estos informes pues los plazos administrativos son diferentes, "pero hemos consensuado plazos para que la resolución del

Centro de Patrimonio Mundial esté encima de la mesa y garantice la aprobación previa del plan".

BUENA IMPRESIÓN Y TRANSPARENCIA

La consejera de Cultura defendió que la visita de Francisco Bandarín es muestra de la importancia que la UNESCO concede a la ciudad de Toledo, apostillando que "la buena impresión que se lleva, es fruto de la decisión del Gobierno regional de paralizar la construcción de viviendas en la Vega Baja, "para que la UNESCO esté tranquila".

Blanca Calvo ensalzó la importancia que tiene para el Centro de Patrimonio Mundial el in-

forme que de forma conjunta su departamento va a elaborar con el Ayuntamiento de Toledo, ya que esta actuación "puede ser ejemplar no solo para el patrimonio de nuestro país, sino para el de toda la humanidad".

Mientras el regidor toledano, que destacó que la transparencia ha sido la nota predominante en los cuatro años en que ha tardado en elaborarse el POM, insistió en que el desarrollo urbanístico de la ciudad será "muy respetuoso con nuestro patrimonio".

Molina incidió en que el POM que el Ayuntamiento aprobó el pasado mes de junio compatibiliza el crecimiento urbano y la conservación del patrimonio, y se mostró convencido de que el informe que emita el Centro de Patrimonio Mundial no retrasará la aprobación del POM, pues es el Gobierno regional, a través de la Comisión Provincial de Urbanismo, el que tiene la capacidad de aprobarlo, tal y como establece la Ley de Ordenación del Territorio y la Actividad Urbanizadora (LOTAU).

Al término de la reunión, a la que también asistieron el delegado del Gobierno, Máximo Díaz-Cano; el vicepresidente segundo de la Junta, Emiliano García-Page, y del multitudinario encuentro que mantuvieron con los medios, el director del Centro de Patrimonio Mundial de la UNESCO, la consejera de Cultura, y el regidor toledano visitaron los terrenos de la Vega Baja.

La Diputación aprueba sus presupuestos para 2007

El Pleno de la Diputación de Toledo ha aprobado, con el voto en contra del PP, los Presupuestos de la institución para el año 2007, que ascienden a más de 137 millones de euros, y que integra el presupuesto de la Institución Local, el del Organismo Autónomo Provincial de Gestión Tributaria de Toledo, y del Organismo Autónomo de la Agencia Provincial de la Energía.

Según explicó el portavoz del equipo de Gobierno, José Gutiérrez, el Presupuesto General experimenta un incremento global equivalente al 13 por ciento en inversión directa, con un carácter marcadamente "expansivo, inversor, solidario y social".

Asimismo, destacó que el presupuesto está realizado bajo los principios de estabilidad y rigor presupuestario y calidad del gasto, con un "aumento" de las inversiones municipales y refuerzo de las políticas sociales.

Gutiérrez aseveró que los presupuestos contemplan entre otros asistencia gratuita jurídica, técnica y económica a los municipios, especialmente a los de menor capacidad económica, potencia la prestación de Servicios Públicos supramunicipales y supracomarciales, a través de los Consorcios, e impulsa las políticas sociales y la promoción del turismo.

Aprobada la construcción de la Ronda Suroeste

La Consejería de Obras Públicas ha aprobado el proyecto de construcción de la Ronda Suroeste de Toledo, una autovía de nueva construcción que contará con 24 kilómetros de longitud, que partirá desde la Autovía de los Viñedos en Burguillos, siguiendo su itinerario hacia Cobisa y Argés hasta desembocar en la futura Autovía de Castilla-La Mancha A-40, a la altura de Bargas.

Se trata de una obra importantísima para la capital regional, que vertebrará las comunicaciones de la capital con las poblaciones de su entorno dando respuesta al desarrollo económico y demográfico de la zona.

Con esta obra se cerrará un circuito completo de circunvalación por autovía de la ciudad de Toledo, formado por la Autovía A-40 por el Norte, la Autovía A-42 hasta el enlace con la Autovía de los Viñedos por el Este, y la propia Ronda Suroeste por el Sur y el Oeste de la capital regional.

El pleno aprobó el proyecto inicial de Presupuestos municipales

El pleno del Ayuntamiento de Toledo ha aprobado el proyecto inicial de Presupuestos Municipales para el ejercicio 2007, con los votos favorables del PP y en contra del PSOE e IU, que ascienden a 83 millones de euros.

En sesión ordinaria, el vicealcalde de Toledo, Lamberto García Pineda, destacó la "prudencia" económica en la elaboración de los presupuestos y su "carácter social", basado en el "compromiso de la estabilidad presupuestaria", y reconoció que el siguiente ejercicio habrá "una subida monetaria, no real" de los impuestos cifrada en un 3,7 por ciento, lo relativo al Índice de Precios al Consumo. Defendió que

la Intervención y el Departamento Económico municipal dan conformidad al proyecto de presupuestos ya que "cumple el compromiso" de equilibrio financiero y prevé que la liquidación para el ejercicio 2006 puede ser "positiva".

Para el concejal socialista, Rafael Perezagua, el equipo de Gobierno ha incumplido el compromiso de no subir los impuestos y "ha incrementado la presión fiscal y la deuda municipal", que alcanza desde el inicio de legislatura a 31,5 millones de euros.

Denunció que se ha reducido la inversión pública de 9 millones a 6 millones de euros, y criticó la "desaparición" de una

partida de 66.000 euros para la Empresa Municipal de Turismo.

Además, dijo que el Ayuntamiento de Toledo tiene un déficit de 16,8 millones de euros y que no ha elaborado el Plan de Saneamiento Financiero 2004-2009, una situación de la cual responsabilizó al alcalde, José Manuel Molina, si bien el vicealcalde apuntó que la actual situación económica no obliga al desarrollo del plan.

Por su parte, el edil de IU José Esteban Chozas señaló que las "partidas importantes" de los presupuestos se dedicarán a la "privatización de servicios" como los parques y jardines, el mantenimiento del alumbrado y de la

vía pública, fruto de la "prepotencia y soberbia política" del equipo de Gobierno.

También, el pleno desestimó las alegaciones presentadas a las ordenanzas fiscales reguladoras de tributos municipales y precios públicos para 2007 por la Federación Local de Asociaciones de Vecinos 'El Ciudadano', la Federación Empresarial Toledana, la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería de Toledo y el Grupo Municipal Socialista.

Perezagua criticó que el alcalde "sea incapaz de pactar la política fiscal" en el Ayuntamiento de Toledo y denunció que el IBI sea el "más alto de Castilla-La Mancha".